

Historia de Vida: Tania Cera Pérez.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 08 Marzo 2021 15:07

Visto: 666



La Licenciada en Enfermería Tania Cera Pérez de 51 años de edad decidió estudiar enfermería. La enfermería es una profesión muy humana, de mucha entrega, sacrificio y responsabilidad. Donde la razón de ser y su objeto social es salvar vidas humanas. Se graduó en el año 1990 y comenzó a trabajar en el Policlínico Mario Pozo Ochoa ocupando el cargo de Enfermera Supervisora del Grupo Básico de Trabajo, luego se desempeñó como jefa del Programa Materno Infantil, como Vicedirectora de enfermería en el Policlínico Mario Pozo, y también como Vicedirectora de enfermería en el Hogar Materno. Fue Coordinadora del Sistema de Urgencias Médicas, desarrollando todas estas tareas de forma satisfactoria acumulando 30 años de experiencia laboral. Actualmente se desempeña como Enfermera del Programa Municipal de Salud Mental. Por sus méritos fue seleccionada para cumplir misión internacionalista en La República Bolivariana de Venezuela, misión que desarrolló exitosamente. Fue reconocida como mejor enfermera del año por su participación en jornadas científicas y por la categoría de enfermera titular. Pertenece a las Brigadas de Producción y Defensa, al Comité de Defensa de la Revolución, a la Federación de Mujeres Cubanas y a la Central de trabajadores de Cuba.

Historia de Vida: Tania Cera Pérez.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 08 Marzo 2021 15:07

Visto: 666

